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ExcelentIssimo Senhor Presidente da Cara ?:,unícipal de abo Frio. 

EIL0àDouta Mesa, na forma regimen-

tal, seja oficiado ao Sr. Afonso Uelso da Silva Joaquim, Superin 

tendente da Companhia Estadual de irguaa e Esgotos - CE/t, convi 

dando-o a comparecer a Câmara Municipal para explicar as razSes da 

deficiância no abastecimento de água no municIplo, a questão da a-

bertura das comportas da Lagoa de Juturnalba e as providôncias ado 

tadas para enfr,mtamento da escassez de gaa no verão. 

A ábertura das comportas da Lagoa de Juturnal 

ba e a escassez de água em toda a Região dos Lagos, 4 sem sombra ' 
de divida, um dos assuntos mais polemicos dos illtimos meses. 

Não obstante tanta discussão, o fato é que a po 

pulação continua sem _Agua e, ao cidadão comum, o que mais importa' 

no g saber quem são os culpados, o que lhe interessa, efetivamen-

te, 4 o retorno da água às suas torneiras. 
A CEDAE 4 a responsável pelo abastecimento de A 

gua e 4 dela que a população espera medidas urgentes, uma vez que 
para a cobrança das contas a Companhia demonstra rara competência. 

SAL!, 	SES3OES, 	e ou'kubro de 1993. 


